

Sismo de magnitud 5,8 sacude provincia argentina de Mendoza

Image not found or type unknown



Sismo en Mendoza, Argentina

Buenos Aires, 3 nov (RHC) Un sismo de 5,8 grados en la escala Richter sacudió hoy a la provincia argentina de Mendoza, sin dejar daños ni víctimas.

Según precisó el Instituto Nacional de Prevención Sísmica (Inpres) y la Oficina Nacional de Emergencia del Ministerio del Interior y Seguridad Pública del país vecino (Onemi), el movimiento telúrico se registró a las 00:17, hora local, y tuvo lugar a 122 kilómetros de profundidad con epicentro en Los Andes, a 117 kilómetros hacia el oeste del centro de Mendoza y a siete de Las Cuevas, en la frontera chilena.

El sismo que también fue perceptible en Chile, se sintió en la provincia de San Juan, con una intensidad de 3 a 4 grados y en departamentos ubicados en los edificios altos de Córdoba.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/275910-sismo-de-magnitud-58-sacude-provincia-argentina-de-mendoza>



Radio Habana Cuba